



**PRÉFET
DE LA RÉGION
GUYANE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUE DE PRESSE

Cayenne, mercredi 29 mars 2023

Décès du sapeur-pompier de Paris affecté en Guyane, 1^{ère} classe Brice CARON, dans le cadre de la mission de protection du Centre Spatial Guyanais.

Le préfet de la région Guyane, Thierry QUEFFELEC, fait part de sa profonde tristesse et assure à la famille et aux proches du sapeur-pompier de Paris décédé, 1^{ère} Classe Brice CARON, et à celles des blessés, sa compassion et son soutien le plus total dans cette terrible épreuve.

Il assure également à leurs frères d'armes, qui s'engagent en tout temps et en tous lieux pour réaliser leur mission de secours public, sa présence indéfectible à leurs côtés.

Ce mercredi 29 mars 2023 vers 8h30 heure de Guyane, quatre militaires de la brigade des sapeurs-pompiers de Paris affectés en Guyane dans le cadre de la mission de protection du Centre Spatial Guyanais interviennent pour une mission d'urgence sur le pas de tir de Soyouz.

En se rendant sur les lieux de l'intervention, le camion-citerne quitte accidentellement la route rendue glissante par une nuit de pluies diluviennes et se renverse dans le fossé.

Dépêchés sur les lieux dans les plus brefs délais, les sapeurs-pompiers de Paris de l'unité spécialisée de Kourou prennent immédiatement en charge leurs camarades blessés et procèdent à la désincarcération.

Dans le même temps, une équipe médicale du SAMU de Guyane arrive sur les lieux ainsi qu'un hélicoptère DRAGON.

Le sapeur-pompier de Paris, 1^{ère} Classe Brice CARON, est transporté vers l'hôpital de Kourou. Malgré tous les efforts entrepris, il décède à l'hôpital.

Les trois autres militaires de l'équipage ont été blessés. Leur pronostic vital n'est plus engagé.

Contact presse :

Service régional de la communication interministérielle

communication@guyane.pref.gouv.fr

www.guyane.gouv.fr